



## 集団下校訓練・不審者対応訓練

4月25日に集団下校訓練を行いました。登校班の上級生が新入生を守るようにして集合させ、町担当の職員と一緒に下校しました。また、「安心の家」の確認も行いました。この訓練では、台風の接近、近隣で大きな事件の発生、危険な野生動物の出没等様々なケースが想定されます。状況によっては、保護者の皆様の付き添いをお願いしたり個々に引き渡しをしたりすることがあります。児童の安全を第一に考えて判断をします。



5月15日に不審者対応訓練を行いました。県警のスクールサポーター、須坂警察署生活安全課及び駐在所の警察官に來校いただき、下校途中に不審者に出会ったという想定で、その対応の訓練を行いました。3年と6年の代表が、お菓子やゲームの話題で興味をひいたり車に連れ込むような様子を見せたりと色々なケースに出会った時の対応をしました。防犯ブザー、大声（「助けてー」ではなく「火事だー」の方が周りの大人に伝わりやすい。）、距離を置く、逃げる、等々の説明をしていただきました。避難訓練や集団下校訓練と同様に『自分の命を自分で守る』ための訓練でした。

## 保護者の皆さんも児童も活動をスタートさせました



### (信州型コミュニティスクール) 種をまきました

今年も中庭の花壇を花いっぱいになります。その花の種まきを旭ヶ丘地域づくり推進プロジェクトの皆さんと学校職員で行いました。芽が出て、小さな苗になったら園芸用ポットに植え替えます。それは、旭ヶ丘地域づくり推進プロジェクトの皆さんと児童が一緒に行う予定です。中庭の花壇の見ごろは運動会の頃かと思いますが、來校の折には中庭を見ていただき、花壇の様子をご覧いただきたいと思います。

